

## 東京教区



### 「貧困・病気・格差、差別ないのが真の平和」 元経産官僚・古賀茂明さん語る

「へいわフォーラム 法要前日の17日、東京2015」(御同朋の 都中央区の築地本願寺社会をめざす運動)東 で開かれ、700人が 京教区委員会主催)が 参加。元経済産業省官 千鳥ヶ淵全戦没者追悼 僚・古賀茂明さんの講

演と対談に耳を傾けた 善説・性悪説ではなく、人間は環境や立場で行動が変わる『性弱』な存在。お互いさまと振り返ることができれば、

古賀さんは、自身が提唱する「フォーラム4」キャンペーンの内容「改革はするが、戦争はしない」を説明。経済格差、軍勢力重視の安倍政権の姿勢に触れ、「戦争をしないだけではなく、貧困、病気を防ぐためこそ、違いない」と話した。 丘山所長は「愚かき、煩惱を抱える自分の中を見つめてこそ、違いない」と語った。

「『真の平和』」一番大事なのは子どもの未来。迷った時は、子どもたちのためになるかを考えると、自ずから答えは出る」と強調した。

本願寺派総合研究所の丘山願海所長との対談では、東アジアとの平和構築について「性

争のない未来のため、今の政治をしっかり見つめたい」と語った。